



RATAS DESAIN OLAHRAHA NASIONAL

Presiden Joko Widodo saat memimpin Rapat Terbatas, Senin (15/3) pagi. Menanggapi paparan Menpora Zainudin Amali mengenai rancangan Desain Besar Olahraga Nasional, Presiden meminta Desain Besar Olahraga Nasional tersebut disempurnakan.

PRESIDEN TIGA PERIODE, ITU MENJERUMUSKAN DAN MENJILAT

Mahfud: Jangan Seret Kabinet, Pemerintah tak Punya Otoritas

Mahfud meyakinkan, tak ada wacana, dan diskusi apapun di jajaran kabinet, maupun di pemerintahan, untuk mengubah batas dua periode jabatan presiden. Pemerintah tak punya otoritas dalam mewacanakan, ataupun mengusulkan perpanjangan periode jabatan presiden, dan wakil presiden tersebut.

JAKARTA (IM)- Menteri Koordinator Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD, menilai polemik tiga periode jabatan presiden dan wakil presiden sebetulnya wacana dan diskusi massa yang menarik. Akan tetapi, kata Mahfud, agar jangan asal menuduh polemik tersebut sebagai dorongan dari pemerintah untuk mengusulkan perubahan Pasal 7 UUD 1945.

Mahfud meyakinkan, tak ada wacana, dan diskusi apapun di ja-

jaran kabinet, maupun di pemerintahan, untuk mengubah batas dua periode jabatan presiden. "Asyik saja baca-baca (wacana) begitu. Tidak apa-apa. Tetapi, kalau pemerintah, tidak punya wacana tentang mau tiga kali, empat kali, lima kali," kata Mahfud, saat berkunjung ke Kejaksaan Agung (kejakung), Jakarta, Senin (15/3).

Mahfud memastikan, bagi pemerintahan saat ini, masa jabatan presiden dan wakil presiden, tetap mengacu pada UUD

1945 yang berlaku. "Kita Undang-Undang Dasar (UUD) yang berlaku sekarang saja," ujar Mahfud.

Ia mengatakan, sebetulnya pemerintah tak punya otoritas dalam mewacanakan, ataupun mengusulkan perpanjangan periode jabatan presiden, dan wakil presiden tersebut. Itu sebabnya, kata dia, polemik dan diskusi tentang penambahan periode presiden dan wakil presiden jangan sampai membawa

► Bersambung ke hal 11

BIJI NIKEL SANGAT BERLIMPAH

Sri Mulyani Pede Indonesia Jadi Pemain Dunia Mobil Listrik

JAKARTA (IM)- Indonesia saat ini berpotensi besar menjadi pemain utama dunia dalam industri baterai electric vehicle (kendaraan listrik/EV). Hal ini dikarenakan, hasil biji nikel sebagai salah satu bahan baku untuk pembuatan baterai tersebut sangat melimpah.

"Saat ini Indonesia dianggap sebagai pusatnya (nikel), bahkan di beberapa artikel internasional ini menggambarkan suatu sisi ketertarikan terhadap nikel yang meningkat. Dan sekarang (Indonesia) menjadi pusat perhatian terhadap pembangunan dari baterai electric vehicle itu sendiri," tutur Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani dalam

rapat virtual, Senin (15/3).

Lanjutnya, peluang tersebut semakin bertambah besar seiring meningkatnya kesadaran masyarakat dunia untuk menjaga kelestarian lingkungan dengan mengurangi konsumsi bahan bakar berbasis fosil, sehingga tren kepemilikan mobil listrik secara global diperkirakan akan meningkat.

"Dengan kesadaran akan lingkungan yang semakin meningkat, maka mulai dibicarakan mengenai tren kendaraan bermotor mengalami transformasi sangat cepat dari bahan bakar fosil menjadi yang terbarukan atau disebut baterai electric vehicle yang di-

► Bersambung ke hal 11

KASUS KORUPSI LAHAN RUMAH DP NOL RUPIAH

KPK Buka Kemungkinan Panggil Anies Baswedan

JAKARTA (IM)- Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyatakan pihaknya bakal memeriksa pihak yang bisa memberikan keterangan lebih dalam

terkait kasus dugaan korupsi pengadaan tanah di Munjul, Kelurahan Pondok Rangon, Cipayung, Jakarta tahun anggaran 2019. Pengadaan tanah tersebut untuk

program pembangunan rumah DP Nol Rupiah.

Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri

► Bersambung ke hal 11

Diprediksi akan Mundur dari KSP, Moeldoko Masih Beraktivitas Seperti Biasa

JAKARTA (IM)- Kepala Staf Presiden (KSP), Moeldoko diprediksi akan mengundurkan diri dalam waktu dekat. Hal ini menyusul posisi barunya sebagai Ketua Umum Partai Demokrat versi kongres luar biasa (KLB)

Sumatera Utara (Sumut).

Terkait hal tersebut, Tenaga Ahli Utama KSP, Donny Gahral Adian belum dapat memastikan hal tersebut. Dia menegaskan bahwa bukan haknya untuk mengomentari hal tersebut.

"Itu urusan beliau apakah mau mundur atau tidak. Jadi kita serahkan pada beliau. Kalau saya engga bisa komentar apakah mau mundur atau tidak," katanya, Senin (15/3).

► Bersambung ke hal 11

Anton Medan Meninggal Dunia

JAKARTA (IM) - Ramdhan Effendi atau yang biasa disebut Anton Medan meninggal dunia. Anton Medan meninggal dunia hari ini.

Kabar mengenai meninggalnya Anton Medan ini dibenarkan oleh Ketua Umum Persatuan Islam Tionghoa (PITI), Ipong Hembiring Putra, Senin (15/3). Anton Medan wafat di kediamannya di Cibinong, Bogor.

"Benar, Pak Anton Medan meninggal dunia," kata Ipong. Ipong bersama rekan-rekan lain berencana untuk datang ke rumah duka. Menurut Ipong, jenazah segera dimakamkan.

Kabar ini juga dibenarkan oleh mantan Gubernur DKI

Jakarta Basuki Tjahaja Purnama (Ahok).

"Iya benar," kata Ahok saat diminta konfirmasi soal kabar Anton Medan meninggal.

Basuki Tjahaja Purnama (BTP) alias Ahok turut menyampaikan dukacita.

Ahok mengaku sudah menerima kabar meninggalnya Anton Medan dari pihak keluarga. Anton Medan mengembuskan napas terakhir di kediamannya di wilayah Pondok Rajeg, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, pukul 14.50 WIB.

"Semoga arwahnya diterima di sisi Allah. Turut berdukacita sedalamnya," kata Ahok saat dihubungi, Senin (15/3) sore.

► Bersambung ke hal 11



MENKO POLHUKAM BERKUNJUNG KE KEJAKSAAN AGUNG

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan HAM (Menko Polhukam) Mahfud MD (kanan) bersama Jaksa Agung ST Burhanuddin (kiri) menyampaikan keterangan pers saat berkunjung ke gedung Kejaksaan Agung, Jakarta, Senin (15/3). Kunjungan kerja tersebut dilakukan untuk berkoordinasi serta membahas penanganan sejumlah kasus korupsi.

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR CLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

Intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tetes air dapat membentuk sungai, kumpulan butiran beras bisa memenuhi lubang. Jangan meremehkan hati nurani sendiri, lakukanlah perbuatan baik mesti kecil.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Peternakan di Jerman Tawarkan Program Memeluk Domba Agar tak Kesepian Akibat Lockdown



SEBUAH peternakan di Jerman menawarkan orang-orang yang merasa kurang berinteraksi dengan manusia karena pembatasan virus korona sebuah alternatif yang tak biasa: kesempatan untuk memeluk seekor domba.

"Kami punya domba yang bagus-bagus di sini yang sangat suka jika mereka mendapatkan pengunjung," jelas Lexa Voss, yang menjalankan sebuah program edukasi di sebuah peternakan dekat Hattingen, Jerman barat untuk mendorong orang-orang lebih dekat

► Bersambung ke hal 11

Sepatu Legendaris Nike Moon Shoe Dilelang, Akankah Laku Rp6,1 Miliar?



SEPATU langka Nike "Moon Shoe" bakal ditawarkan di balai lelang AS Sotheby's dengan harga dasar 100.000 dolar AS atau sekitar Rp 1,4 miliar. Angka fantastis ini diprediksi masih akan meningkat jika menilik sejarah penggunaannya. Sepatu keluaran 1972 yang kali ini dilelang merupakan milik Tom McChesney sebagaimana dilansir laman Man of Many, Senin (15/3).

Tom McChesney merupakan pelari dari

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.510,00	14.245,00
SGD	10.937,00	10.607,00
AUD	11.287,00	11.027,00
EUR	17.477,00	17.167,00
HKD	1.881,00	1.781,00
GBP	20.127,00	19.762,00

Senin 15 Maret 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>